



Hospitalizan a Olga Sánchez Cordero tras reunión en Cámara de Diputados

En 2017 fue sometida a una operación delicada.



La ministra en retiro, exsecretaria de Gobernación y actual diputada federal de Morena, Olga Sánchez Cordero, fue hospitalizada después de sentirse mal en la Cámara de Diputados y en el marco del análisis y discusión de la polémica reforma judicial propuesta por Andrés Manuel López Obrador.

A través de sus redes sociales, la legisladora explicó que desde el lunes 2 de septiembre se empezó a sentir mal y fue por eso que ahora se decidió que necesitaba hospitalización.

<https://binoticias.com/nacional/hospitalizan-olga-sanchez-cordero-tras-reunion-en-camara-de-diputados>